

lunes 22 de abril de 2024

La séptima Feria del Voluntariado de La Laguna muestra el trabajo de 80 entidades del tercer sector

La plaza del Cristo acoge este sábado un amplio programa de actividades desde las 10:00 hasta las 19:00 horas



La VII Feria del Voluntariado de La Laguna congregará el próximo sábado, día 27, en la plaza del Cristo a 80 entidades del tercer sector para dar a conocer la labor que realizan estas organizaciones en ámbitos como la discapacidad, la inclusión e integración social, el medio ambiente o la cultura en el municipio, además de concienciar a la población sobre la importante labor que llevan a cabo estos colectivos.

El programa de actividades de esta séptima edición de la Feria, que dará comienzo a partir de las 10:00 y se prolongará hasta las 19:00 horas, ha sido presentado este lunes en la reunión del Consejo Municipal del Voluntariado, celebrado en el Centro de Entidades de

Voluntariado Anchieta.

La concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, señala que “esta jornada está concebida como una gran fiesta y un gran escaparate para dar a conocer el gran trabajo que realizan a diario decenas de entidades, pero también como una llamada a la responsabilidad y a la participación de toda la sociedad para que todas las personas de nuestro municipio puedan aspirar a la mayor calidad de vida posible, con independencia de sus circunstancias”.

La jornada arrancará con una batucada que recorrerá las calles Obispo Rey Redondo, Herradores, plaza del Adelantado y calle Viana, para anunciar la celebración de la Feria. La plaza del Cristo contará con un escenario principal que acoge distintas actuaciones, entre las que se incluyen una exhibición de lucha del garrote adaptado, coreografías a cargo de Tenerife Isla Solidaria, clase de zumba, actividades de juego cooperativo por parte de la entidad Superación, la actuación del Coro Maresía y de Jóvenes Talentos, narración en lengua de signos a cargo de Funcasor, y las actuaciones de la escuela de danza T-Same y la banda urbana La Kolomena.

Cada una de las 80 entidades participantes contará con una carpa en la que podrán ofrecer información sobre las actividades que desempeñan. Durante la mañana se dispondrá además de un espacio de charlas y mesas redondas.

La plaza del Cristo también contará con un espacio deportivo con circuito de coches de pedales, cancha de burbujas de fútbol, canastas hinchables, portería de precisión, futbolines y demás actividades. La exposición dedicada a la migración, por parte de Tenerife Isla Solidaria, un 'escape room', organizado por la Asociación Juvenil Cultural Kaua, juegos de mesa, ludoteca, talleres y actividades familiares, completan el programa de actos de una Feria que espera repetir el éxito de público y participación de ediciones anteriores.

Como es habitual en este tipo de eventos, la Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida instalará un Punto Naranja, con intérprete de lengua de signos, guía intérprete para personas sordociegas, acompañamiento a personas con discapacidad física, visual e intelectual, sistemas antiruidos, mochilas sensitivas y bucle magnético. También se habilitarán un Punto Violeta con información de interés y asesoramiento para mujeres que se encuentren en una situación de acoso o agresión machista o para familiares y allegados que puedan conocer víctimas de este tipo de violencia que precisen de algún tipo de atención.